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Frau Knier, Herr Marienhagen sowie Frau Woiwode vom Bereich Verkehrsanlagen antworten auf 
Nachfragen zur Breitbandinfrastruktur im Nahbereich in Golm. Grund für die Nachfrage sind Kün-
digungsschreiben der Telekom an mehrere Haushalte in Golm. 
 
Ein weiteres Thema ist die Anmietung von Gewerbeflächen in der Feldmark. Frau Knier teilt dazu 
mit, dass es sich momentan schwierig gestaltet, Gewerbefläche unter einem Wohnungsbereich 
zu vermieten. 
 
Eine weitere Frage wurde zu der geplanten Bepflanzung/Anlegung öffentlicher Grünflächen in 
der Ritterstraße / verkehrsberuhigte Zone gestellt. Eine Begründung in Bezug auf die Verzöge-
rung sind noch offene Eigentumsfragen. Frau Knier wird gebeten, die Frage weiter zu verfolgen, 
da vor einem Jahr die schriftliche Aussage kam, dass alle Eigentumsfragen abschließend geklärt 
werden konnten. 
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